

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Tuhan yang Maha Esa atas segala Kasih, pertolongan dan rahmat-Nya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul "Pengaruh Pembelajaran *Problem Based Learning* (PBL) Dengan Multirepresentasi Terhadap Kemampuan Pemecahan Masalah Siswa Tingkat SMA Pada Materi Momentum dan Impuls" disusun untuk mempeoleh gelar Sarjana pendidikan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dr. Nurliana Marpaung, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya skripsi ini. Juga ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Abd. Hakim, M.Si., Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si., dan Bapak Sabani, S.Pd., M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberi masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Martina Restuti, M.Si., selaku dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si., selaku ketua jurusan Fisika, Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd, selaku ketua program studi Fisika. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Fisika FMIPA UNIMED. Terimakasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah Bapak Ibrahim Arbi, S.Ag., S.Pd.I., yang telah memberi izin penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ibunda tercinta Hariyani yang telah membimbing dan mendidik penulis dengan kasih sayang, bantuan, doa, dan penguatan serta selama selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu. Skripsi ini penulis persembahkan untuk orangtua saya sebagai tanda terimakasih yang terdalam.

Terimakasih juga kepada abang saya Dicky Febriansyah, SP. dan adik saya Aufa Arif Guna. Terima kasih juga disampaikan kepada sahabat-sahabat saya Sadiman Meyliza Armys, Ummy Hariyanti Sitompul, Alfinita Utari, dan teman-teman semua khususnya sekelas dengan saya yaitu kelas Pendidikan Fisika Eks 2015 telah memberi semangat dan dukungan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini dan teman yang sudah membantu saya yang tidak saya sebutkan.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran pembaca yang bersifat membangun demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini

bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan. Akhirnya penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, 2019

Penulis,

Melani Dwi Putri



THE
Character Building
UNIVERSITY